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令和２年７月１７日 

 鷹巣駐在所の斎藤さんと福井南警察署の方に来ていただき、

「交通安全教室」を行いました。その中で、警察の方が１・2年

生に「歩道も白線もない道路では、右側、左側どちらを歩きます

か？」と質問すると、答は「・・・」。日常生活ではあまり馴染

みがない場面だったのでしょう。自転車も、ふだんあまり乗らな

い子は、四苦八苦していたようです。繰り返し経験することで、

今後の安全な生活に結びついてくれるといいな、と感じました。 

 シートベルト体験車に乗って、シートベルトの必要性も実感す

ることができました。時速5キロという速度での衝突を経験した

のですが、まあまあの衝撃を感じました。これが60キロにもな

ると・・ちょっとゾッとさせられる体験でした。子供たちの中に

はシートベルトをくぐって装着しようとする子も・・自分自身の

安全のために、しっかりとシートベルトを締める習慣をつけ

ましょう！（ブログも合わせてご覧ください） 

その後1年生には「お助けホイッスル」の贈呈もありました。 

防犯意識もしっかりもって生活してほしいですね。 

 しばらくお休みしていたアクティブ・ワン活動ですが、体育委員会を中心とした活動として、15日(水)か

ら再開されました。初日は海の子班1班・2班に分かれての『だるまさんがころんだ』を行いました。密にな

らないように、接触しないように､フープを使い、動いてつかまった人も手はつながない、特別ルールで行い

ました。久しぶりに全校で盛り上がった時間になりました。来週何をするのか、楽しみですね 



先週号の「いたびさんぽ」でお願いした宿題『学校のことを話題にしてください』にご協力いただき、あり

がとうございました。保護者の皆様からいただいた感想の一部を紹介させていただきます。 

 今週は、『家庭学習強化週間』でした。ご家庭での学習の様子は

いかがでしたでしょうか？宿題は全部したか、丁寧な字で書いた

か、学年×１０分の勉強ができたか、○○しながら勉強をしなかっ

たか、進んで勉強ができたか（３年以上）などのチェック項目があ

りました。強化週間でなくても、まずはしっかりと丁寧に宿題がで

きること、そして学年が進むにつれて学校での学習の予習・復習を

したり、自分が興味をもったことについて調べ学習をしたりと、進

んで学習する態度を身に付けてほしいと思います。時々でも結構で

すので、お子さんの学習の様子に目を向けていただけるとありがた

いです。引き続きご協力、よろしくお願いいたします。 

楽しく過ごしている様子がわ

かりました。 

海岸清掃の話をしてくれまし

た。大変だったけどとても楽

しかったようです。 

子供のいきいき話す姿は嬉しいで

す。話がふくらみました。 

算数の話を聞きました。教科

書などを見てみたくなりまし

た。 

親としてしっかり話を聞いてあげてい

なかったので、これからは親としての

姿勢も考えていきたいと思います。 

聞かなくても自分から話して

くれるので、今のまま育って

くれたらと思います。 

高学年のチェクシート 

 雨で延期になっていた１・2年生の磯遊び・磯観察。17日(金)にようやく実施することができました。

雨続きのあとで、水に濡れるとちょっと寒いかなあ・・という気候でしたが、波もなくほど良いコンディ

ションでした。自分たちで捕まえたり、講師の先生に捕まえてもらったりして、たくさんの海の生き物を

見つけることができました。一部の生きものは、しばらく学校で飼うそうです。しっかり観察してね。 

今後も旬な話題をお届けしていきたいと思います。親子の会話のきっかけになればうれしいです。 


